





Digitalisierung der Judopässe

Liebe Mitglieder,

der Judopass wird dieses Jahr digitalisiert, d. h., dass - nach einer Übergangsfrist bis Ende 2025 - ab dem Jahr 2026 die Papierpässe nicht mehr gültig sind und sie in das digitale Format umgewandelt sein müssen, um an Gürtelprüfungen oder Wettkämpfen teilnehmen zu können.

Hierfür brauchen wir eure Mitarbeit:

- 1. Schickt uns per Mail an kontakt@jc-hennef.de die E-Mailadresse, über die ihr euch in DOKUME (Plattform für die digitale Mitgliederverwaltung des Judobunds) ein Konto erstellen wollt, damit wir euch den Zugangslink und den Link zur Bestätigung der Nutzungsbedingungen und der Datenschutzbestimmungen zukommen lassen können (die E-Mail wird direkt von Dokume kommen). Eltern können für Ihre Kinder Unterkonten anlegen, müssen dafür aber auch selbst ein Konto besitzen (Erklärung hierzu auf unserer Homepage www.jc-hennef.de).
- Erst, wenn ihr euch registriert und die Bestimmungen akzeptiert habt, kann der Judopass digitalisiert werden. Hierfür bekommt ihr dann noch einmal per Mail eine Einladung, euren Pass in der Judopass-App (oder über einen Browser im Portal) mit den notwendigen Daten zu vervollständigen und diese an den Judoverband abzuschicken.
- 3. Wenn der Pass vom Judoverband freigeschaltet wurde, ordnen wir euch die aktuelle Beitragsmarke zu und der Pass ist ab dann gültig.

Wir brauchen also jetzt als erstes von euch eine E-Mail an kontakt@jc-hennef.de
mit folgendem Inhalt:

- 1. Betreff der E-mail: Mailadresse für digitalen Judopass
 - 2. Eure Emailadresse, die wir verwenden sollen
- 3. Den Namen des Mitglieds/ die Namen der Mitglieder, die mit dieser Emailadresse angemeldet werden sollen